
Ordine degli Architetti Pianificatori Paesaggisti Conservatori della provincia di Modena 
Ente di diritto pubblico istituito con Regio Decreto 25/10/1925 n. 2537 

  
Seduta del Consiglio n 8/2024 

Martedì 23 aprile 2024 
 
PROT. VERBALE 351 /2024 

 
Presenti: 

 Giorno 23 aprile 2023 Ora 18.30  in presenza 
 

Cognome Nome Presente Entra Esce Assente/altro 
Barbieri Julio Mauricio X 18.30 21.00  
Bertolazzi Anna Chiara V. Presidente X 18.30   
Boldrini Caterina X 18.30.00   
Calanca Davide X 18.30   
Cattinari Sofia               Presidente    X per 

imprevisto 
Fantoni Francesco    X 
Ferrari Lorenzo X 18.30   
Garulli Marcella          Segretario x 18.30   
Giacobazzi Riccardo x 18.30   
Palumbo Roberta X 18.30   
Vescovini Patrizia            Tesoriere X 18.30   
Presenti n. 9  
Assenti giustificati n. n/a 2 

 
Il Consiglio dell’Ordine degli Architetti P.P.C. della provincia di Modena, nella seduta del 23 aprile 2024 si 
è riunito, parte on line e parte in presenza nella sede (Via Ungaretti 20 – Modena), per discutere il 
seguente 
 

ordine del giorno: 
 

 Il Consiglio dell'Ordine è convocato per martedì 23 aprile 2024 – ore 18.30, presso la sede dell’Ordine, 
per discutere il seguente ordine del giorno: 
  

1. Aggiornamento anagrafe iscritti; 
2. Approvazione verbali sedute precedenti; 
3. Call gruppi di lavoro Ordine: aggiornamento; 
4. CNAPPC proposta modifica codice Deontologico; 
5. Federazione OAPPC Emilia-Romagna: richiesta segnalazione eventuali nostri Consulenti quali 
relatori per evento formativo; 
 
6. Varie e eventuali: 

6.1 Open Studi Aperti; 
6.2 Sintini Matteo: lettera su demolizione casa/officina Ballista; 
6.3 nomina Claudio Sgarbi nel Gruppo lavoro CAE “Professional Qualifications Directive” del CNAPPC; 
6.4 Ferrari Computer: rinnovo abbonamento ADOBE In Design; 
6.5 Comando Vigili del Fuoco: invito 70° anniversario Istituzione, 23 maggio; 
6.6 Aggiornamento Festival Architettura; 
6.7. Assessore Bosi: Protocollo Appalti. 



La seduta si apre alle ore 18.50 
 
1.OdG Aggiornamento anagrafe iscritti; 
 
ISCRIVERE 
 

Prot. n. iscrz TITOLO COGNOME NOME note 

 
 
 

1427 ARCHITETTO GRASSO  STEFANIA 

Iscrizione per 
trasferimento da OAPPC 
Catania 
 

 1428 ARCHITETTO PALILLO CHIARA 

Iscrizione per 
trasferimento da OAPPC 
Enna  
 

 
Si prende atto 
2.OdG Approvazione verbali sedute precedenti; 
 
si approvano verbali n 6 e 7 
 
3.OdG Call gruppi di lavoro Ordine: aggiornamento 

 
Il tema sarà affrontato anche in Fondazione, dove Andrea Panzavolta ha proposto di chiamare tutti i 
candidati, assieme a gruppi di lavoro e aderenti ad iniziative e collaborazioni che si sono palesati 
durante alla candidatura del CdA della Fondazione. 
Capire l'effettiva „Forza lavoro„ disponibile e indirizzare, secondo interesse (autonomia gestionale e 
disponibile attività) i componenti. 
I gruppi e temi sono quelli proposti nel nazionale. 
 

Si propone di procedere a Definire uno schema di lavoro per la formazione di gruppi di lavoro per 
Bandi, calendario e programmazione del lavoro (si propone già una possibile data 15 maggio incontro 
preliminare possibilmente mercoledi sera), condividere con la segreteraia la lettera o E-Mail di 
convocazione. 
Per l'occasione si pensa utile realizzare una presentazione con le attività svolta negli anni del mandato, 
di corsi, convegni, eventi, ecc 
 
 
4.OdG CNAPPC proposta modifica codice Deontologico 
 
Si riceve la proposta di modifica predisposta dal Gruppo Operativo “Deontologia”, che sarà oggetto di 
discussione nella prossima CNO che si terrà a Pesaro il 16 e 17 maggio p.v. 
Allegata alla proposta si prende atto della nota introduttiva e il parere pro veritate sull’art. 18 Codice 
Deontologico. 
 
Un'altro  file di excel contiene la proposta di modifica del Codice Deontologico che è composto dalle se-
guenti colonne: 
1. titoli, articoli e commi; 
2. testo del Codice Deontologico vigente; 
3. modulazione delle sanzioni; 
4. osservazioni proposte agli Ordini. 



Il consiglio discute a lungo sul tema sulle complicazioni sui rischi di una mancata occasione per fare una 
attenta revisione e accorta per migliorare quelle che negli anni si sono palesate come aspetti impeditivi 
anche dello sviluppo della professione. Il consiglio si riserva di fare approfondimenti e di rittovarsi per 
ulteriore confronto. 
 
5.OdG-Federazione OAPPC Emilia-Romagna: richiesta segnalazione eventuali nostri Consulenti 
quali relatori per evento formativo; 
 
Il consiglio si riserva di valutare eventuali professionisti da segnalare per l’evento, per il momento non 
ritiene di poter individuare nessuno a tale scopo. 
La segreteria, e alcuni consiglieri, saranno sicuramente presente come uditori. 
 
6.OdG-Varie e eventuali 
 
6.1OdG- Open Studi Aperti; 
 
L’ arch Lorenzo Ferrari (5 aprile e 19) 20 presunti partecipanti. Il tema la cura di territori proposta dalla 
referente Alessandra Ferrari Ordine di Bergamo, ha lo scopo di promuovere i nostri territori e gli studi 
in essa operanti (studi e ordini) con due diverse categorie di attività: gli studi con mini eventi e gli ordini 
loro eventi (si evidenzia che entro il 31 maggio dalla piattaforma , per ogni iscritto, sarà possibile  
scaricare il kit).  Il 25 aprile sarà invece disponibile la documentazione per gli ordini aderenti.  Una call 
dal 29 aprile verranno coinvolti gli studi aderenti. Si rileva malgrado l'inpegno e i costi dell'iniziativa che 
die 110 Ordini nè partecipano solo 10. 
Il sistema permette comunque libero sfogo della creatività di ogni singolo partecipante. 
 
Il consiglio inoltre discute su altri eventi in corso per maggio. 
 
6.2.OdG -Sintini Matteo: lettera su demolizione casa/officina Ballista; 
 
Presa visione della lettera il consiglio, sensibile a questi temi, si dice disponibile a instaurare un tavolo 
di confronto comune sul tema, che pare ben più ampio rispetto al singolo evento ed edificio. 
 
6.3 OdG-Nomina Claudio Sgarbi nel Gruppo lavoro CAE “Professional Qualifications Directive” del 
CNAPPC; 
Si prende atto resta inteso che l’arch Sgarbi si impegna a relazionare l’attività in tale consesso al l’Ordine 
e dell'evolversi dell'attività (obbiettivi raggiunti ecc) 
 
6.4 OdG-Ferrari Computer: rinnovo abbonamento ADOBE In Design; 
Nota -Non è comprensibile perchè si propone un solo preventivo, per regola nè servirebbero almeno 
tre. 
Il consiglio chiede se è possibile verificare se attraverso acquisti online è possibile avere percorsi più 
economici. 
Per economia di scala il consiglio dell’Ordine preferirebbe trovare altre soluzioni, in caso non fossero 
possibili, attraverso il confronto di più preventivi, scegleiere quello economicamente più vantaggioso 
 
6.5 OdG- Comando Vigili del Fuoco: invito 70° anniversario Istituzione, 23 maggio; 
Si aderisce all'iniziativa e si propone la partecipazione della Presidente più 4 consiglieri (tutte le donne) 
 
 
 
Il consiglio chiude alle ore 21 
 



I componenti del Consiglio, così anche il Segretario che ha redatto il verbale e la Presidente, 
dichiarano di non avere rapporti di parentela fino al secondo grado con le persone interessate dal 
presente atto e di non avere situazioni di incompatibilità o di conflitto di interesse. 

 
La Segretario         La Presidente 

architetto Marcella Garulli       architetto Sofia Cattinari 
 
 

Con la seduta odierna, il Consiglio si è riunito complessivamente 61 volte, di cui 8 nel corrente anno. 
 
 


